

Rundschreiben Nr. 721

Sitzungsprotokoll der Vorstandssitzung am 5. November 2014

Beginn: 18.45 Uhr

Ende: 22.00 Uhr

Anwesend: Präsident Günter Mitterhuemer, Günter Almer, Julia Bernhard, Johann Daxinger, Mag. Christian Engl, DI. Dr. Andreas Gangl (ab 20:10 Uhr), Robert Ganglberger, Markus Gärtner, Dietmar Hiermann, Christian Höher, Gerald Huemer, Dir. Hubert Kammerhuber, Mag. Wilfried Kuran, Florian Mostbauer, Gerhard Riegler, Andreas Wurm (ab 19:05 Uhr), Reinhard Ziebermayr

1. Begrüßung / 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit / 3. Genehmigung der Protokolle

Präsident Mitterhuemer begrüßt die Anwesenden. Der Vorstand ist beschlussfähig. Das RS 720 wird genehmigt.

4. Berichte und Anträge

Präsident / Landesspielleitung:

- Der Präsident stellt den Antrag den Internetbetreuer Markus Gärtner (Granditsch) in den Vorstand zu kooptieren. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Für den Jugendreferenten-Stv. stellt der Präsident den Antrag Florian Mostbauer zu kooptieren. Der Antrag wird einstimmig angenommen.
- Der Präsident informiert über das Programm der nächsten ÖSB-Klausur in der u.a. sportliche Punkte, aber auch Satzungsänderungen behandelt werden.
- Im Casino Linz wurde heuer die Landesmeisterschaft im Schnellschach durchgeführt. Die Veranstaltung ist sehr gut verlaufen.
- Landesmeisterschaft im Turnierschach 2015: Es ist ein Antrag um Zuteilung vom Schachverein St. Valentin eingelangt. Es wird beschlossen, dass eine Bewerbungsfrist bis 30. November gesetzt wird um auch allen anderen Vereinen die Möglichkeit zu ermöglichen, sich zu bewerben.

Schriftführer / Presse/Öffentlichkeitsreferent:

- Es ist ein Förderungsansuchen von Herrn Gelbenegger Christian eingelangt. Er ersucht um Gewährung von € 500,-- für die Teilnahme von Patrick an der Jugendweltmeisterschaft in Durban Südafrika. Dem Förderungsansuchen wird einstimmig zugestimmt. Allerdings mit der Auflage, dass ein mehrseitigen Bild-, Tabellen und Textbericht an dem Pressereferenten zu senden ist. Damit dieser den Bericht veröffentlichen kann.
- Der TA wird beauftragt eine Richtlinie und Regelung für diese Art von Förderungen zu erstellen.

Kassier:

4 Vereine sind noch die Verbandsabgaben säumig. Es sind die Entschädigungen an den Jugendtrainer Fröwis gezahlt worden. Es sind Förderungen der LSO eingegangen.

Es hätte ein 2-tägiges Jugendtraining in Taufkirchen im Rahmen der B-Kader-Richtlinien neben dem Jugendturnier durchgeführt werden sollen. Als Mangel an Teilnehmer musste dieses Turnier, sowie das Training aber leider abgesagt werden. Es wird angefragt, ob ein nicht stattgefundenes Turnier überhaupt förderwürdig ist. Dieser Anfrage wurde nach Diskussion mit 9 Enthaltungen und 6 Neinstimmen als nicht Förderungswürdig eingestuft. Es wurde daraufhin kein Antrag gestellt.

Internetbetreuer:

Es sollen bis Mitte/Ende Jänner folgende Punkte auf der Homepage realisiert sein:

- Eine Plattform von allen drei Schülerliga-Kreisen soll in die Homepage integriert werden. Inhaltlich soll es so wie die beiden bereits bestehenden Seiten (Mitte-Sauwald, Süd-Hörsching) aufgebaut werden.
- Der Hinweis auf den Webmaster soll von der Startseite weg kommen.
- Die OÖ-Vereine sollen in der Homepage gefunden werden können. Es soll eine Linkseite aufgebaut werden, in der registrierte Benutzer Links zu Vereinshomepages stellen können. Es gibt auch eine Google-Karte von allen Vereinen von OÖ.
- Ein Termin- oder Kalenderserver soll bis zur nächsten Meisterschaftssaison erstellt werden.
- Ein Pressespiegel um direkt auf erschienene Presseberichte verweisen zu können soll erstellt werden.

Fernschachreferent:

Es gibt zurzeit keine Neuheiten zu berichten.

Meldereferent:

Keine Wortmeldungen.

Damenreferent:

Die Damen-BL hat die ersten Runden in Hartkirchen abgehalten. 3 Vereine aus OÖ waren am Start.

Kreis Süd:

Die Schülerliga ist im Laufen.

Ehrenzeichen:

Es wurde über eine Verleihung eines Ehrenzeichens gesprochen.

Seniorenreferent:

Die Vorbereitungen zur Senioren-MLM im Schnellschach sind im Gange. Die Ausschreibung zur Senioren-Staatsmeisterschaft 2015 in Steyr ist in Arbeit und wird demnächst veröffentlicht.

Kreis Mitte:

Der Kreisvertreter fragt an ob das IM-Turnier im Frühjahr 2015 ist in Planung und Vorbereitung ist. Die Jugend-Landesmeisterschaft im Schnellschach wurde in Taufkirchen veranstaltet.

Kreis Nord:

Der Kreisvertreter informiert von dem Schülerligaturnier in Urfahr.

Jugendreferent:

Vom 9. bis 12. Oktober fanden die Jugend-Bundesländer-Meisterschaften im Schnell- und Blitzschach in St. Veit/Glan statt. Am 26. 10 wurde die Landesmeisterschaft im Schnellschach in Taufkirchen/Pram veranstaltet. Diese wurde vom Veranstalter sehr gut organisiert.

Die Landesmeisterschaft im Turnierschach für die Gruppe U18 wird im Rahmen des Aschacher Turniers durchgeführt. Der Antrag dazu wird mit 2 Enthaltungen angenommen. Die Landesmeisterschaft im Turnierschach der Altersgruppen U8 bis U16 wird am 3. und 4. Jänner in Linz veranstaltet. Es soll auf eine „Möglichkeit zur Übernachtung“ in der Ausschreibung hingewiesen werden. Diese soll aber von den Spielern (Eltern, Verein) selbst organisiert werden. Die Ausschreibungen zu diesen Veranstaltungen werden in den nächsten Tagen erscheinen.

Mädchenschachtag: Die Vorbereitungen sind im Plan.
Die Anmeldung zur Sport & Fun wird demnächst erfolgen.

Eloreferent:

Die Elowertung ist nahezu tagesaktuell. Es soll im Schachsport auf die Abweichungen von schach.at und chess-results.com hingewiesen werden. Es sind bei Eloturnieren auch die Kostenträger in die Logfiles zu schreiben.

Schulschachreferent:

Der Referent informiert über Veranstaltungen im kommenden Jahr. Termine werden demnächst auf schach.at veröffentlicht, bzw. sind bereits schon darin angeführt.

Allfälliges:

Eine kurze Information bezüglich des professionellen Schachtrainings in Hörsching wird erzählt.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 09.12.2014 um 18.45 Uhr im Sekretariat des OÖ Schachlandesverbandes, Waldeggstraße 16, 4020 Linz statt.

Günter Mitterhuemer
Präsident



Gerald Huemer
Schriftführer

Elogewertete Turniere

Es wird darauf hingewiesen, dass bei der Anmeldung eines elogewertetem Turniers im chess-results.com auch die Kostenträger einzutragen sind. Bei Turnieren im Turnierschach ist als Kostenträger der LV Oberösterreich, bei allen anderen Turnieren ist ein registrierter Kostenträger einzutragen.

Abweichungen der eingetragenen Ergebnisse

Es sind auf www.schach.at und www.chess-results.com teilweise abweichende Ergebnisse zu lesen. Dies kann z.B. den Grund haben, dass gespielte Partien in chess-results.com als 1-0 angezeigt und elogewertet werden, jedoch auf www.schach.at als 0-1K kontumaziert wurden. Aus diesem Grund können die Tabellen ungleich sein. Als offizielle Tabelle ist nur die von www.schach.at gültig.